



Regierungsratsbeschluss vom 27. Mai 2025

Interpellation Nr. 48 Michael Hug betreffend die Aufhebung von Parkplätzen an der St. Jakobs-Strasse zugunsten eines Velostreifens – Kommunikation, Nachtarbeiten und Auswirkungen auf das Quartier; schriftliche Beantwortung

P255206

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der neue Velostreifen in diesem Abschnitt ist unbestritten. Es konnte eine Lücke bei der wichtigen Velopendelroute aus Richtung St. Jakob zum Aeschenplatz geschlossen werden. Bei der konkreten Umsetzung ist nicht alles rund gelaufen. Der Regierungsrat anerkennt das Bedürfnis nach einer zusätzlichen Kommunikation vor der Ausführung. Diesbezüglich wurden bereits Massnahmen ergriffen und weitere sind angedacht.

